



実習生からのリクエストを中心に揃えたビンゴゲームの賞品。男性人気NO1はパリカン、女性人気NO1はシャンプー・リンスセットでした！

あじけん通信

2014 February
Vol.74

株式会社きぼう国際外語学院
企画・編集 澁谷 健司

「新年好!」「Chúc mừng năm mới!」

2月1日(土)、アジ研では、毎年恒例となった中国の「春節」・ベトナムの「テト」(今年は1月31日でした)を祝う昼食会が行なわれました。今年は、中国・ベトナム・タイ・フィリピン・ミャンマー・インドネシアからの83名の実習生の皆さんが参加し、日本語を共通語とした異文化交流を通して、お互いに親睦を深め合いました。

今年も昼食会のメインディッシュは中国人実習生による手作り餃子!皮はモチモチ、中身はジューシーな茹餃子が約3,000個!作られました。参加費は、ワンコイン制の1人¥100!とは言っても実習生の皆さんにとっては、決して小さい金額ではありません。それでも、入寮中の実習生全員が参加を希望し、食べ切れないほどの餃子に加えて、女装の寸劇!楽器の生演奏にBINGゲームと、楽しい一時を過ごすことが出来ました。



あじけんギョーザ工場 フル回転!



大爆笑 女装寸劇



特技の二胡を披露する実習生



今月の実習生



今月は、本校初となったミャンマー連邦共和国から来た技能実習生、右の写真の左から、トンさん・アウンさん・チョーさんを紹介します。

今回アジ研に初来日した3人は、明るく穏やかで、とてもフレンドリーな好青年。日本語学習にも熱心に取り組む勉強家です。そんな彼らですから、日本での技能実習で多くのことを学び、帰国後は母国ミャンマーの発展に貢献する人材に必ずやなってくれることでしょう。トンさん・アウンさん・チョーさん、ようこそ日本へ！日本での技能実習、是非、頑張ってください。私たちも応援しています！



生まれて初めて見る雪に大はしゃぎの3人

初めは日本語が下手でした。でも、センターで勉強して、少し日本語が上手になりました。嬉しいです。

HTUN HTUN WIN (トン)

センターの先生は、みなさん親切で、日本語の勉強は楽しいです。

AUNG HTET MOE (アウン)

ここでは、いろいろな国の人と、お互いに仲良くなって、とても楽しいです。

KYAW LWIN LWIN HTOO (チョー)

あじけんスコープ Vol.19 ～実習生の実態・土足！



実習生の皆さんの殆どどの国では、建物に入る時に靴を履き替える習慣がありません。そのため、なかなか守れないのがこの「土足禁止」のルールです。ルールは理解出来ていても、靴を履き替える習慣が身に付いていない為、目を盗んでは、土足する実習生が少なくないのが現状です。

それでも、靴の履き替えは、技能実習が始まってからも職場や寮などで、必ず必要になってくる習慣と考え、土足を発見次第、その場で厳しく指導させていただいています。また、日本語指導も兼ねて、掲示物を設置した意識付けにも取り組んでいます。

なお、以前このコーナーで扱った実習生の Wi-Fi 不法利用について、実際に所轄の警官から住居不法侵入の疑いをかけられた実習生がでてしまいました。本校スタッフが通訳とともに現場に急行して事情を説明し、事無きを得ましたが、警察当局の指導を受け、実習生の皆さんが、アジ研内で自由に Wi-Fi にアクセスできる環境を整えることになりました。但し、利用時間は就寝時間の PM11:00 までとさせていただきます。

※ 当校ホームページ <http://www.ajiken.jp/> から「あじけん通信」バックナンバーもご覧になります。